

## Monty Roberts et les Chuchoteurs - 1/1

**Qui n'a jamais entendu parler du film (ou du livre) l'homme qui murmurait à l'oreille des chevaux ? Qui sont ses hommes et ses femmes appelés chuchoteurs ? Qui est Monty Roberts ? Ou trouvons nous ça ? Que font-ils avec les chevaux ? Pourquoi ? Je vais répondre à vos questions ! Suivez moi !**

L'homme qui murmurait à l'oreille du cheval, le film auquel on utilise cinq mouchoirs et quand on lit le livre on en utilise dix ! Cette histoire à écrite par Nicolas Evens qui lui sait inspiré des chuchoteur et surtout du plus connu Monty Roberts.

Il a écrit lui-même des livres autobiographique et des livres sur le travail des chuchoteurs, il faut avouer que maintenant il a une magnifique ferme avec énormément d'hectares ou l'apprentissage de la méthode douce y est enseigné.

Cet homme a aussi bien transformé des chevaux sauvages en chevaux vraiment dociles mais il la fait aussi avec des enfants en difficulté et méchant, tous maintenant sont devenus des hommes honnêtes et travailleurs. Monty Roberts a beaucoup voyagé, il a travaillé sur des chevaux aux écuries du château de Windsor en présence de la Reine d'Angleterre, sur toutes les sortes de chevaux, de n'importe quel âge.

Il a appris beaucoup en allant dans le désert pour ramener des mustangs. Monty Roberts est le créateur du join-up, la meilleure et la plus simple méthode, pour le moment, de la façon d'entreprendre un cheval, en plus elle n'est pas longue à faire, elle demande juste de la patience (comme avec beaucoup d'animaux, d'ailleurs !). Vous pouvez retrouver plus d'informations sur [son site](#) attention son site est en anglais !!

Bon revenons aux chuchoteurs en général. Les chuchoteurs sont aussi appelés "nouveaux maîtres", ils mettent en pratique une forme de communication avec le cheval, leur travail est d'apprendre au cheval à vivre avec l'homme sans avoir recours à la violence ou à la méthode habituelle, cette façon de travailler est la méthode douce, on appelle aussi ça l'éthologie. Leur travail est aussi le fait d'apprendre aux gens comment réagir avec son cheval pour une entente parfaite avec son cheval. Il existe beaucoup de méthodes différentes qui sont une méthode douce, il y a juste quelques règles à respecter :

- 1/ respecter et aimer son cheval
- 2/ ne pas le taper
- 3/ être patient
- 4/donner un résultat parfait

Avec les chevaux, ils essayent de mettre en place un style de communication entre l'homme et le cheval, comme dirait Monty Roberts, "entre l'homme et le cheval il y a une barrière et notre travail est de nous mettre du même coté de la barrière que le cheval". Ils font des petits exercices ou des jeux qui apprennent au cheval à ne plus craindre l'homme.

Cette méthode devient très courante on la trouve un peu partout maintenant, chez des propriétaires comme chez des centres équestres, mais on la trouve surtout aux Etats Unies ou trop de Mustang sont encore sauvages, malheureusement ils deviennent beaucoup trop nombreux et ils détruisent des terres de fermiers, donc il est aussi dangereux pour eux de trop s'approcher des fermes. Ces chevaux sont donc attraper par troupeaux, entrepris par des chuchoteurs devant des personnes et sont vendu pour environs 100 à 150 dollars (soit dans les environs 800frs) à des familles ou des écuries.

Toutes ces méthodes donnent un excellent résultat au dressage du cheval et grâce à ceci, le cheval est mieux dans sa peau et il a beaucoup plus confiance à son propriétaire, de plus certains exercices sont sous forme de jeux ! Alors si vous possédez un cheval ou vous connaissait quelqu'un qui en possède un, rappelez vous de le méthode douce !